



2学期がはじまります

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。10月2日(土)に体育学習発表会を予定しています。9月から体育学習発表会の練習が始まります。子供たちが、自分に合ったペースで、発表会の練習に参加できるように、指導をしていきます。暑い中での練習が予想されますので、毎日水筒をもってきていただきますよう、よろしくお願いいたします。なお、水筒は袋に入れて机の横にかけて保管します。袋の用意も合わせてお願いします。まだ残暑の厳しい日々が続きますので、体調を崩さないように、学校生活のリズムに戻すことができるように、ご家庭でも体調管理をよろしくお願いいたします。

引き渡し訓練について

9月2日(木)に予定していた引き渡し訓練は、延期になりました。5時間目に地震を想定した避難訓練を実施する予定です。よろしくお願いいたします。

土曜授業・個人面談について

9月11日(土)は土曜授業があります。(公開はありません。)3時間授業で、11:40頃の下校になります。よろしくお願いいたします。

9月14日(火)～9月24日(金)に個人面談があります。先日配布した個人面談のお知らせをご確認ください。内容は、前期個別指導計画の確認・後期個別指導計画の確認・学校生活支援シートの確認・発表会の参加について等です。当日は印鑑をお持ちください。よろしくお願いいたします。

感染症拡大防止のためのおねがい

- 児童及び児童と同居のご家族に発熱や風邪症状がある場合は登校できません。(症状に1つでもチェックがある場合は登校できません。)
- 児童及び児童と同居しているご家族が感染した場合や濃厚接触者となった場合、PCR検査を受けたり受ける可能性のある時は、速やかに学校に連絡をお願いします。
- 予備のマスクをランドセルに入れておいてください。
- 毎日ポケットにハンカチを入れて登校させてください。
- 登校時間を8時15分～8時25分とし、8時30分から朝授業等ができるようにします。ご家庭でも、感染症拡大防止のための行動についての声掛けをお願いします。

2学期からの朝の受け入れ・外国語の学習について

新しい先生が2学期から、朝の受け入れの時間帯を中心にプラタナスに入ってくださいことになりました。3年生以上の通常学級の外国語の授業を受け持っています。よろしくお願いいたします。